

Borregos campeones en Juvenil Mayor de Chihuahua



Rosario Vargas | Campus Chihuahua

Con un gol de campo conectado por el pateador Julio Arias, a sólo tres de minutos de finalizar el juego, la defensa de los Borregos pudo recuperar un balón suelto y venció 29-28 a los Titanes de Juárez y obtuvo el campeonato de la categoría Juvenil Mayor de la Liga Estatal de Fútbol Americano (LEFACH).

"Muy bien, un jugazo, lo esperábamos duro, nos ayudó los ajustes a la defensiva. Sigue prepararnos para la liga nacional de conadeip." Expresó Horacio Lozano, Head Coach de Borregos.

Alí Flores, consiguió un par de anotaciones al final del partido, mencionó sentirse muy feliz de haber ganado la final, un reto muy grande el marcador estuvo apretado, pero al final se logró el objetivo. "Pienso que la disciplina y el entrenamiento duro, nos ayudó a ganar y sobre todo el trabajo en equipo."

El equipo del Tec de Monterrey, campus Chihuahua, estaba 19-14 al frente en la mitad del tercer cuarto, pero Titanes anotó 14 puntos y tomaron la ventaja.

Los Borregos tuvo enseguida una serie ofensiva larga, con base en carreras de Alí Flores, pero fue un pase de Anchondo a Dérek Flores, de 30 yardas, que consiguieron la anotación para acercarse dos puntos.

La defensa local, forzó a los Titanes a patear el balón, y de nuevo, con Alí Flores al frente, los Borregos se acercaron a la zona final. Un castigo los privó del touchdown, pero el gol de campo de Arias los puso al frente.

Titanes armó una última ofensiva, pero un balón suelto recuperado por Borregos y así se selló el resultado.